
                         新生徒会長が選出されました 

                 １０月２日（金）に生徒会長選挙が行われ１９年次Ⅱ部のＯ・Ｎ（Ｓ中出

身）さんが，新生徒会長に選出されました。これからの１年間，東松島高校

の生徒を牽引し，様々な行事で活躍することが期待されます。どうぞよろし

くお願いいたします。                

 

 

 

 

 

 

 

東松祭を開催しました 

 １０月２３日（金）に東松祭を開催しました。例年とは違い，開催時間も短縮し， 

校内のみでの開催になりました。スローガンを「時間の壁をぶち壊せ!!制覇せよ。 

ひがまつダンジョン!!」として，校内の様々なところに１５問の問題を掲示され， 

時間内に個人や団体で解答するというものです。難しい問題や引っかけ問題，簡単だ 

けどなかなか答えが見つからないような問題等に生徒たちは，校内を歩き回り，問題 

の前で立ち止まり一生懸命に考えていました。実行委員会が企画し，運営をしてくれ 

ました。短い時間でしたが楽しむ姿が見られました。 

 また，授業や校内活動で作成した作品や壁新聞，研究発表，おりがみ，貼り絵等々 

様々な展示発表も行われました。併せて，全校制作として壁一面のモザイクアートの 

作成も行われました。実行委員の皆様ありがとうございました。次年度はこれまで通 

りの東松祭が開催されることを願っております。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

だべりばを開催しています（ｐ４ｃの活用） 
 生徒が考えた「問い」,あるいは普段あまり考えないが,よく考えると不思議で常識がゆさぶられるような
「疑問」について，参加者が対話を通じて,じっくりと考えを深め，探究心や思考力を養うとともに,「生徒同
士の対話」により，コミュニケーション力のスキルアップを図ることを目的として，月に数回開催しておりま
す。 

      東松島高校 

    校長室より 

令和 2年 10月 30日発行 

生徒会長としての抱負   １９年次Ⅱ部 Ｏ・Ｎ（Ｓ中出身） 

 このたび生徒会長に選出いただき誠にありがとうございました。私が生徒会長に立候補した理由は，昨年，
生徒会の一員として先輩方と一緒に活動してきて，私も先輩方のように後輩の皆さんを引っ張っていきたいと
思ったからです。抱負は，立ち合い演説会でもお話ししましたが，この東松島高校を全校で良くしていけるよ
う努力していくことです。そして，今年，新型コロナウイルス感染症の感染防止対策のため開催できなかった
スポーツフェスティバルを２日間で開催できるよう働きかけて参ります。 
最後になりますが，責任を持って，生徒の皆さんを後悔させないために頑張って参りますので，応援並びに

協力をよろしくお願いいたします。 

東松祭を開催して  実行委員長 ２０年次Ⅰ部 Ｏ・Ｙ（Ｍ中出身） 

 私が東松祭を開催して感じたことは，自分自身の成長に大きく繋がったと実感していることです。中学生
の時は，あまり積極的に活動に参加していなかった私は，今回の東松祭をきっかけに，成功したときの喜び
や嬉しさを心から感じることができました。今年の東松祭は，９０分という短い 
時間で行われる，とても心寂しい状況の中で「できることは何だろう」と一生懸命， 
実行委員で考えました。考え抜いた企画が「ひがまつダンジョン」で，想像以上に 
盛り上がり，大成功に終わったことが何よりも嬉しく思えました。私は，実行委員 

長を経験して，このような企画に今後も積極的に参 
加したいと思えるようになったことが，自分自身の 
何よりの成長です。新型コロナウイルス感染症の終 
息がいつになるか見えない状況ではありますが,来 
年の東松祭は今年以上のものになるように,生徒全 
員で作り上げていきましょう。ご協力いただきまし 
た実行委員の皆様,先生方ありがとうございました。 


